

Katholiken halten Kirche laut Umfrage für weltfremd

Laien: Zahlen "ungeschminkt" veröffentlichen

Verbände der Katholiken in Deutschland haben die Bischöfe zu einem ehrlichen Umgang mit den Ergebnissen der Vatikan-Umfrage zu Familie und Sexualität aufgerufen. **Der ab Montag in Würzburg tagende Ständige Rat der Bischofskonferenz müsse die Resultate der Erhebung "ungeschminkt und ungeschönt" an Rom weiterleiten und in Deutschland veröffentlichen, erklärte die Basisorganisation "Wir sind Kirche".**

Die Diskussion über die angesprochenen Fragen Eheverständnis, Familienplanung oder homosexuelle Partnerschaften müsse intensiv und öffentlich weitergeführt werden. **"So schwer es den deutschen Bischöfen fallen mag, jetzt ist ehrliche und absolute Transparenz im Umgang mit den Ergebnissen der Umfrage erforderlich"**, hieß es in der Erklärung von "Wir sind Kirche". Der im November 2013 veröffentlichte Fragenkatalog des Vatikans sei ein klares Zeichen dafür, dass Papst Franziskus wissen wolle, was das Kirchenvolk an der Basis glaubt, und nicht, was die Bischöfe wollen und vorgeben.

Der Vorsitzende des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend, Dirk Tänzler, ...

<http://de.nachrichten.yahoo.com/viele-katholiken-halten-kirche-f%C3%BCr-weltfremd-152727397.html>

Zuletzt geändert am 27.01.2014